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●平成２４年度 第２回 運営委員会（２学期）の報告● 

平成２４年１２月７日（金） 運営委員会が行われました。 

 

＜副校長先生あいさつ＞ 

音楽会ではたくさんの方にきていただきありがとうございました。非常に出入り口が狭いということ

で、児童・保護者に、とても大変な思いをさせてしまいました。学校としても本当に心苦しい思いでい

っぱいです。ただ、皆様にご協力をいただいたおかげで、大きな混乱もなくしっかり児童たちの演奏を

最後までやることができました、本当に感謝いたします。来年、再来年も状況としては今年よりもさら

に厳しい状況になる状態です。その間、本当にご迷惑をお掛けします、児童数が増え、校舎が狭くなる

という状況ですので来年以降もご協力いただければと思います。 

ＰＴＡ会長のほうからもありましたが、毎朝の旗振り、子供の見守り等、頭の下がる思いです。なる

べく、学校でもしっかりと指導していきたいと思いますが、地域のいろんな方に見守られることで安全

も守られると思いますので、引き続きご協力ください。 

最後に改築の話ですが、順調に進んでおります。来年度にかけまして引越しを行わなければいけませ

ん、三月末、卒業式の次の日から三日間にかけまして引越しを行います。その為、児童の持ち物など持

ち帰っていただいて、またあたらしく四月に入ってから全部又持ってきてもらうという大変なこともあ

ると思います。三月の最後にもしかすると高学年の子供たちに学校に残っていただいてお手伝いをお願

いしないといけないかもしれません。ご協力をお願いします。 

 

 

 ＜会長あいさつ＞ 

皆さんこんにちは、本日は年の瀬のお忙しい中、今年度第二回目の運営委員会にお集まりいただきま

して有難うございます。今学期も皆様のご協力のおかげをもちまして、ハロウィンフェスティバル等の

各行事も無事に行うことが出来ました。また、学校の改築工事に伴う旗振り当番の増設にも、心良くご

協力をいただきまして有難うございます。この場をお借りしましてお礼を申し上げます。 

 さて、いよいよ来学期からは、仮設校舎の建築も始まります。子供たちも校庭が使えないことにも尐

しずつ慣れて来たこととは思いますが、ＰＴＡ本部でもおやじの会などと連携して子供たちが楽しめる

レクレーションなどを実施していきたいと思っております。 

 来学期もＰＴＡ活動にご理解とご支援のほどよろしくお願いします。 
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＜生活指導 ～山口先生～＞ 

 今週の火曜日に地域の生活指導の担当の先生が集まる生活指導主任研修会がありまして、各学校の様

子を聞いてきたのですが、不登校の話で、中学では全体で５人～１０人くらいが不登校というのが何年

も続いています。春江小学校は不登校気味な子は尐しいますが、完全な不登校の子はいないのでよかっ

たと思っています。 

交通安全についてですが、朝の登校については大きな混乱はなく、自転車の数は減りましたが、何人

かは通っている為、安心はできないので引き続き見守っていきたいと思います。 

 

 ★係・委員会 活動内容報告 

係・委員会 活動報告 感  想 

おやじ会 8/18・19 避難所体験 夜寝る所をダンボールで作成、その後

花火を行いました。 

PTAバレーボール部 12/1（土） 親子バレーボール教室 36人の児童・保護者が参加、「楽しか

った・またやりたい！」とおりうれしい声

が聞けました。 

来年度はソフトバレーボールを使用し

たい、購入承認をお願いします。 

卒業を祝う会ボランティア 10月・11月に集まり 学校からの予算が確定し次第、運営・

企画担当が動き出します。 

セミナー 昼 参加 10/31（水） 10:00～ ｸﾞﾘｰﾝﾊﾟﾚｽ 

11/1（木） 14:00～ ﾀﾜｰﾎｰﾙ船堀 

色々な方と交流ができ、沢山貴重なお

話を聞けてとても良い機会でした。 

セミナー 夜 参加 

 

 

 

9/12（水） 19:00～ 東部区民館 

12/18（火） 19:00～ ﾀﾜｰﾎｰﾙ船堀（予

定） 

いつ自分達に降りかかるかもしれない

出来事にそなえて、子供に「生きる力」

を身につけさせたいと思いました。 

食育 6/26 担当係の方々も皆さん協力的で楽しく

できました。 

セーフティー教室  特にありません。 

イベント委員会 ﾊﾛｳｨﾝﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙのﾁｹｯﾄ入れ・お金の

集計など 

作業予定表があった方がよかったと思

います。 

 ﾊﾛｳｨﾝﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙのかたぬき・お絵かき

せんべいなど 

かたぬきは初体験の子供が多く、担当

の保護者の方が大変そうだっ「たが、

新しい経験をさせてあげられました。 

ベルマーク委員会 11/26・12/4（予備日） 

ベルマーク集計・発送 

未経験者達だけでは、何をどうして良

いのか分からず大変だと思いました。 

 

 



●１月～２月 学校行事・ＰＴＡ行事・活動(運営委員会・係)のお知らせ● 

 

1/8（火）  始業式 

1/9（水）  給食始まり 

1/19（土）  道徳公開講座  ※係の方“受付”お願いします。 

1/25（金）～28（月）   ウィンタースクール（5 年生） ※振替休日１/29・30 

 

2/4（月）  新 1 年生保護者会 

2/23（土）  春江中学校新入生保護者説明会 

2/28（木）  6 年生を送る会 

 

●3 学期 係活動予定● 

★新年度 登校班係初回打合せ     2 月 22 日 １５時～ 体育館にて 

★年度末総資料 印刷係・綴込み係   2 月上旬 

★新入生資料 印刷係・綴込み係    2 月下旬 

  ★学校保健委員会           2 月開催予定 

 

 

運営委員会にて ＜議案＞ 

●PTAバレーボール部より、「親子バレーボール教室」で使用するソフトバレーボールをベルマーク資金 

  を使用して購入をお願いしたい。 

  

●プレハブ校舎引っ越しに伴い、PTA会議室の書庫をベルマーク資金を使用して購入をお願いしたい。 

現在 PTA会議室の書庫は扉が開かず、鍵もかからない状態です。購入よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、2 学期運営委員会に出席予定者ですが、多くの欠席者が見られました。 

中には、欠席を連絡してくれていた方もいます。 

今回、上記の議案がありましたが、人数が尐なかったため議案採決は見送ること

にしました。3 学期 年度末総会にて再度採決を取りたいと思います。ご理解のほ

ど、よろしくお願いいたします。 

 



 

★ハロウィンフェスティバル会計報告★ 

 

 

 

 

 

 

※おやじの焼きそばの利益 84,257円はおやじの会の活動資金とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総 売 上 \759,952 

仕   入 \546,622 

利   益 \213,330 

ボールペン代 \129,350 

利   益 \83,980 

委託発表会 進捗状況報告 

 

11 月に委託発表係に PTA アンケートを集計してもらいました。集計した資料・その

他資料をかき集め学校・すくすくスクール・学校応援団・おやじの会・PTA 本部で力を

合わせ、冊子原稿を仕上げている最中です。12/11 に提出します。 

あと、平行して舞台発表の準備を進めています。来年 1/ 30 の舞台発表のリハーサルに

向けて取り組んでいくところです。 

 

◎２/６（水）１５：００～ 委託発表リハーサルを体育館にて行います。 

 興味のある方はぜひとも見に来てください。 

  

登校班係の来年度の選出 

先日の PTA だよりでもご連絡しましたが、来年

度の登校班係の選出をお願いします。 

来年２月２２日に初回打ち合わせを予定してい

ます。 


